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Anfrage zum Kulturausschuss am 29. September 2021 

 

Sehr geehrte Frau Prof. Dr. Reifenberg, 

zur nächsten Kulturausschusssitzung am 29. September 2021 stellt die SPD-Stadtratsfraktion folgende 

Anfrage. 

Dazu haben wir folgende Fragen: 

1. Sowohl beim Blies-Festival wie beim Festival des Deutschen Films wurden von An-

wohnern und z.B. dem BUND gewichtige Vorbehalte zum Thema Lärmschutz (für 

Menschen und Tiere) als auch Eingriffe in geschützte Naturbereiche formuliert. Wie 

haben die Veranstalter bei diesen großen Festivals dem Schutz der Umwelt gerecht zu 

werden versucht?  
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2. Wie werden die Bemühungen auswertend von Seiten der Stadtverwaltung (Umwelt-

schutz) bewertet? Insbesondere für der Film-Festival fürchten nicht nur Anwohner ei-

ne zunehmende Ausweitung. Welche Regularien sind aus der Sicht der Verwaltung 

sinnvoll?  

 

3. Werden alternative Standorte, Limitierungen der Besucherzahlen u. ä. geprüft? 

 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen        

 

     
   

Eleonore Hefner   Holger Scharff 

Kulturpolitische Sprecherin  Fraktionsgeschäftsführer    
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